

L' Uruguay recevra des enfants syriens réfugiés



Montevideo, 31 mai, (RHC).- Le ministre uruguayen des Affaires étrangères, Luís Almagro, a déclaré que plus d'une centaine d'enfants syriens, victimes de la guerre, arriveront dans le pays sud-américain début août.

Il a expliqué qu'il s'agit d'environ 120 enfants sélectionnés par le Haut Commissariat de l'ONU pour les Réfugiés.

Luis Almagro a précisé aussi qu'une commission dirigée par Javier Miranda, directeur des Droits de l'Homme au ministère de l'Éducation et de la Culture, se réunit trois fois par semaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/24630-l-uruguay-recevra-des-enfants-syriens-refugies>



Radio Habana Cuba